

Für unsere Theaterliegenschaft war 2020 ein ereignisarmes Jahr, es gab auch nichts Wesentliches zu reparieren.

Im Jahr 2020 gab es keine Austritte aus der Genossenschaft, dafür einen Neuzugang zu verzeichnen.

Allerdings suchte uns weltweit das heimtückische Covid-19 Virus heim, sodass ab März 2020 ein Stillstand verhängt wurde und eine zweite Welle kam im Dezember 2020. Sämtliche kulturellen Veranstaltungen wurden untersagt.

Vom Theater:

Die Auslastung im Theater war durch Covid 19 auf ca. die Hälfte gesunken, da im Herbst die Einschränkung bestand von max. 50 Gästen im Theater (statt 75).

Die Bar war ab Oktober bereits geschlossen, da wir gemerkt hatten, dass Abstandsregeln und Maskenpflicht in einer Bar unmöglich eingehalten werden können. Ab Dezember musste dann wieder alles geschlossen werden.

Das Jahr war für den Verein und insbesondere für unseren Künstlerischen Leiter Menf sowie die KünstlerInnen nicht einfach. Mit den vielen Verschiebungen, dem Frust und der Ungewissheit bis zur Arbeitslosigkeit musste und muss man sich erst mal zurechtfinden.

Trotzdem schauen wir nach vorne und planen das Jahr 2021, obwohl noch ungewiss ist, wie das weitergehen wird. Wir hoffen ganz fest, dass Kultur weiterhin stattfinden wird!

Ehrendingen, im April 2021

Die Präsidentin
Franziska Herzog